
〔一 般 質 問〕  

開 催 日 時  令和３年９月２７日（月）、２８日（火） 午前１０時～ 

  会    場  高浜市役所３階 高浜市議場 

    ※一般質問は、発言順位にもとづいて行われますが、各議員の質問開始時間は 

   未確定です。 

 

 

令和３年９月定例会    一 般 質 問 
 

 

発言順位 １                   （１３番） 今原ゆかり議員 

 【質問時間 ４０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 新型コロナウイルスワクチンの進捗状況について          【部長】 

２ ヤングケアラーの支援について                  【部長】 

３ アピアランスケアについて                    【部長】 

 

 

 

 

発言順位 ２                   （１５番） 内藤とし子議員

【質問時間 ４０分】 

  〈一問一答方式〉 

１ 新型コロナウイルス対策の現状と今後について          【市長・部長】 

２ 環境行政について 

（１） 資源ごみの立ち番を廃止せよ 

（２） シルバーに委託ができなければ募集して人を確保せよ 

（３） 立ち番をしなければならないことが理由で町内会の加入率が低下しているが、 

どうするのか 

（４） ごみの減量化について 

 

 

 

 

発言順位 ３                     （８番） 黒川美克議員 

【質問時間 ４０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 高浜市公共施設あり方計画について              【市長・部長】 

（１）高浜市役所本庁舎整備事業について 

（２）高浜市立図書館の機能移転について 

 

 

 

 

発言順位 ４                   （１６番） 倉田利奈議員 

【質問時間 ４０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 新型コロナウイルス感染症対応について              【市長・教育長】 

 

 



 

 

発言順位 ５                    （１０番） 杉浦辰夫議員

【質問時間 ４０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 市長４期目の市政運営を問う                 【市長・部長】 

 

 

 

 

発言順位 ６                     （２番） 神谷直子議員 

 【質問時間 ４０分】 

〈一問一答方式〉 

１ 環境行政について                      【市長・部長】 

（１） 都市鉱山を探せ 

（２） ごみなのか資源なのか 

 

 

 

 

発言順位 ７                     （１番） 荒川義孝議員 

 【質問時間 ４０分】 

〈一問一答方式〉 

１ ＩＯＴ推進について                     【教育長・部長】 

（１）小中学校のタブレット端末の活用について 

（２）道路冠水時の住民への伝達について 

（３）子どもの見守りとＩＯＴの活用について 

 

 

 

 

発言順位 ８                     （３番） 杉浦康憲議員 

 【質問時間 ４０分】 

〈一問一答方式〉 

１ コロナ禍における児童生徒への対応とケア体制について      【教育長】 

 

 


